



Der Dorfgemeinschaftsverein hat in Oberndorf in den vergangenen Jahren viel bewegt – das soll aber längst nicht das Ende der Fahnenstange gewesen sein.

Foto: Archiv

# Historisches Frosthaus erhält neues Dach

**OBERNDORF** Dorfgemeinschaft geht mit verändertem Vorstandsteam und viel Elan an die neuen Herausforderungen

*Am Sonntag, 2. Oktober, bringen sich die Oberndorfer in die Hüttenwanderung „Auf den Höfen“ ein.*

sz/vö ■ Die Dorfgemeinschaft Oberndorf geht mit viel Schwung und einem veränderten Team die künftigen Aufgaben an: Der Schwerpunkt der jüngsten Jahreshauptversammlung des Vereins lag auf dem ehrenamtlichen Engagement und der Neuausrichtung des Vorstands.

Dazu trafen sich zahlreiche Vereins- und Vorstandsmitglieder im Schützen- und Bürgerhaus in Oberndorf, um dem bisherigen Führungsgremium das Vertrauen auszusprechen, aber auch, um den wichtigsten Themen und Aufgaben eine Richtung und Priorität zu geben. Klar ist:

Die Dorfgemeinschaft hat in den vergangenen Jahren viel bewegt, weitere Projekte sollen aber noch in Angriff genommen werden.

Der Verein ging bestens vorbereitet in den Tagesordnungspunkt Vorstandswahlen: Nachfolgerin des langjährigen Kassenswarts Hans Schäfer ist Isabell Schmidt. Zu deren Stellvertreterin wurde Gertrud Six gewählt. Dem Vorstand gehören außerdem der 1. Vorsitzende Sebastian Stiller, die stellvertretende Vorsitzende Andrea Schmidt, Schriftführerin Ilka Niesar und der stellvertretende Schriftführer Dietmar Stiller an. Als Beisitzer sind Wieland Leukel (Marketing), Gerhard Six, Matthias Rotenpieler, Johannes Benfer, Julian Göbel, Heidi Göbel, Fritz Hoffmann, Werner Benfer (Backhaus) und Raimond Mengel Teil des Führungsgremiums.

Neben den verschiedensten Themen rund um das Vereinsleben und die wichtige Dorfgemeinschaft in Oberndorf lag die Priorität in der Diskussion auf den Förder-

projekten der Landesregierung. Da ist zum einen das historische Oberndorfer Frosthaus: „Nach dem erfolgreichen Förderan-

trag sind alle Maßnahmen planmäßig im Gang, sodass in Kürze mit den Arbeiten zum Abriss und der Erneuerung des Daches durch das von uns beauftragte Unternehmen Timo Weber Bedachungen begonnen werden kann“, erklärte Beisitzer Wieland Leukel. Über weitere Schritte wird der Verein kontinuierlich berichten.

Die Oberndorfer wollen zudem von Mitteln aus dem Förderprogramm „2000 x 1000 Euro für das Ehrenamt“ profitieren. Geplant ist eine entsprechende Feierlichkeit unter dem Motto „Gemeinschaft, Familie und Ehrenamt in Oberndorf“ in der Oberndorfer Dorfmitte für alle Bürgerinnen und Bürger von Jung bis Alt, „aber besonders für die zahlreichen Ehrenamtlerinnen und Ehrenamtler“, heißt es in einer Pressemitteilung.

Besagte Dorfmitte ist am Sonntag, 2. Oktober, ab 10 Uhr im Rahmen einer Station der fünften Auflage der Hüttenwanderung „Auf den Höfen“ geplant, damit auch die Auflagen und Termine der Förderungen eingehalten werden können.

“

*Nach dem erfolgreichen Förderantrag sind alle Maßnahmen planmäßig im Gang, sodass in Kürze mit den Arbeiten zum Abriss und der Erneuerung des Daches begonnen werden kann,*

**Wieland Leukel**  
Beisitzer im Vorstand

trag sind alle Maßnahmen planmäßig im Gang, sodass in Kürze mit den Arbeiten zum Abriss und der Erneuerung des Da-